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Bei Davinci Resolve und Adobe Premiere würde ich nicht mal mehr auf macOS setzen.

Warte bis der MacPro7.1 auf dem Markt ist, dann kann man noch mal drüber reden, weil da
sehe ich dann auch Veränderungen hier im Forum, wenn Nvidia wieder mit mischt.

Dann heißt es nicht mehr kauf dir lieber eine AMD, das ganze Spektakel war auch schon bei
der Pascal Struktur, als diese draußen waren sind reihenweise die AMD Karten aus den
Systemen geflogen.

Von daher abwarten was der Herbst so bringt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43988-neuer-hackintosh-f%C3%BCr-
videoschnitt/?postID=523903#post523903

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43988-neuer-hackintosh-für-videoschnitt/?postID=523903#post523903
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43988-neuer-hackintosh-für-videoschnitt/?postID=523903#post523903

